



Wenn die Kraft versiegt,
die Sonne nicht mehr wärmt,
dann ist der ewige Frieden
eine Erlösung.

In Dankbarkeit nehmen wir Abschied von
unserem lieben Vater, Schwiegervater, Opa und Uropa,
Bruder, Schwager und Onkel, Herrn

Matthias Breitfuß

„Kresl Hias“
Postbeamter in Ruhe
Mitglied des Eisschützenverein Kleinarl

der am Montag, dem 29. April 2019, wohlvorbereitet im
90. Lebensjahr von Gott, dem Herrn, zu sich genommen wurde.

Unser lieber Opa ist ab Mittwochnachmittag in der Friedhofshalle Kleinarl aufgebahrt.
Dort beten wir für ihn am Donnerstag um 19 Uhr den Seelenrosenkranz.

Den Trauergottesdienst feiern wir am Freitag, dem 3. Mai
um 16 Uhr in der Pfarrkirche Kleinarl. Anschließend
erfolgt die Beisetzung im Familiengrab.

Kleinarl, am 29. April 2019

In stillem Gedenken:

Anni und Sepp, Hias und Hildegard, Vroni und Günther, Heidi und Franz
Kinder und Schwiegerkinder

Seppi, Rosemarie, Anneliese, Caroline, Lukas, Sarah, Enkelkinder
Johannes, Anna, Maria, Simone, Theresia, Katharina, Elisabeth,
Andreas, Martin, Lionel, Urenkerl

Hansi, Bruder mit Familie

Im Namen aller Verwandten